



Roger Trottier, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

**Roger Trottier (1917-décédé), Intronisé en 1983.**

Roger Trottier est né en 1917 à St-Sauveur. Il a été membre du St-Sauveur Sports club, classe A puis champion du combiné de la Québec-Kandahar du Mont Tremblant en 1930. De 1939 à 1954, il est tour à tour moniteur et directeur d'écoles de ski dans les Laurentides et à l'étranger. Enfin, il est membre honoraire de l'Alliances des moniteurs de ski du Canada (AMSC). Il a été intronisé au Temple de la renommée du Musée du ski des Laurentides à titre de bâtisseur en 1983 à St-Sauveur.

**Roger Trottier (1917-deceased), Inducted in 1983.**

Roger Trottier was born in 1917 in Saint-Sauveur-des-Monts in the Laurentians. He was a member of the St-Sauveur Sports Club, class A and a champion of all combined Quebec-Kandahar at Mont Tremblant in 1930. He was an instructor and a director of ski schools from 1930 to 1954, both in the Laurentians and abroad. He was also an honorary member of the Canadian Ski Instructor's Alliance (CSIA). He was inducted in the Hall of Fame from the Laurentian Ski Museum at builder in 1983 in St-Sauveur.